l'Ukraine. Géré par la Direction générale de l'assistance à l'Europe centrale et à l'Europe de l'Est, au ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, le programme canadien d'aide s'est engagé, à ce jour, à verser 41 millions de dollars pour environ 70 projets. De ce total, quelque 26 millions de dollars ont été déboursés.

Le financement de ce programme est prévu dans le budget fédéral déposé en février 1994 et s'inscrit dans le cadre financier déjà en place.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874